

平野の風

令和6年6月3日発行

第4号

校長 藤田 天平

教頭 竹井 直也

教頭 井口 弘美

◆第45回体育祭 『熱協輝結』 ～仲間と共に最高の笑顔～

5月19日(日)に令和6年度平野中学校第45回体育祭を行いました。当日は多くのご来賓の皆様、保護者の皆様にご来校いただき、晴天の下、グラウンドには子どもたちの声が元気いっぱいに広がりました。5月7日(火)の結団式からスタートした体育祭練習でしたが、実行委員長の石川颯大さん、副実行委員長の玉泉葉月さんや3年生のリーダーの皆さんを中心に、10日間の練習期間を通して、全校生徒一人ひとりが力を合わせ、練習を積み重ねることで大きなことを成し遂げようと頑張ってきました。今年のスローガン『熱協輝結』には「熱」一人ひとりが自分の限界に挑戦し、一生懸命に取り組む、「協」それぞれの強みを生かして力を合わせて取り組む、「輝」本気で声を出したり、走ったりする。勝ち負けに関係なく楽しんだり喜んだりする、「結」クラスや学年で結束力が高まり、学校としての繋がりが強くなる、という意味をもたせていました。体育祭が終わった時の子どもたちの笑顔に満ちた表情を見ると、スローガンの達成はもとより、サブスローガンである「仲間と共に最高の笑顔」も達成できたのではないかと思います。体育祭後に行った各ブロックの解団式ではリーダーたちがそれぞれに自分の思いを話し、とても感動的な場面となりました。

子どもたちは体育祭の取組を通して仲間の大切さ、協力することの大切さ、一生懸命に取り組むことの大切さなど多くのことを学んでくれたと思います。次は各学年の行事を通してさらに成長できるように取組を進めて参ります。保護者の皆様、地域の皆様、当日は体育祭運営へのご協力、そして子どもたちへの温かいご声援をありがとうございました。



◆第1回コミュニティ活動推進委員会 今年のキーワードは「参画」

5月29日(水)に令和6年度第1回コミュニティ活動推進委員会を行いました。今年度も区長様をはじめ、PTA地区委員の皆様、地区代表生徒の皆さんにご参加いただき、はじめに令和6年度のコミュニティ活動の推進について学校から報告・説明をしました。その後、各区に分かれて自己紹介、各区の年間行事の確認、そして今年度のコミュニティ活動のキーワードである「参画」について、それぞれの立場から意見を交流しました。地区代表生徒の皆さんは積極的に「自分たちができること」「自分たちがどうすれば貢献できるか」について発言する様子が見られ、PTA地区委員の皆様や区長様も熱心に話される様子がうかがえました。最後に代表生徒が全体で発表して、その立派な内容に拍手が起こりました。皆様のご協力のおかげで充実した会になりました。年4回のコミュニティ活動推進委員会ですが、今後も有意義な話をしていきたいと考えております。委員の皆様1年間よろしくお願いいたします。



◆春のクリーンシティ 「地域に貢献できる平中生を目指しましょう」

5月11日(土)から各区による春のクリーンシティが始まりました。5月11日(土)は南が丘2区で実施され、本校からもたくさん子どもたちが参加しました。その後も雨天による延期や中止などもありましたが、各区で子どもたちが地域の皆様とともに清掃活動に励みました。昨年度、本校生徒のボランティア参加率は一昨年度同様100%となりました。今年度は積極的にボランティア活動に参加することはもちろんですが、その中で「自分たちに何ができるか」を考え、「参加から参画へ」発展・深化してほしいと思います。そして自分の地域を愛する子どもたちになってほしいと願っています。

本校は地域とのつながりを大切にした教育活動を進めています。地域とのつながりを大切にした活動は、子どもたち一人ひとりの健全な成長につながるという研究結果が出ています。

今回のクリーンシティでも地域の皆様からたくさん励ましやねぎらいの言葉をかけていただき、子どもたちはとても喜んでいました。感想の一部を紹介します。

- クリーンシティを通して自分の地区の掃除や行事に参加することは大切だなと思いました。これからもいろんな行事に参加したいです。
- 今日掃除をして、私は地域の人と少し接することができた気がしました。いろんな人たちが掃除をしていて、みんな一生懸命していたので、私も一生懸命掃除をしました。
- 地域の人たちと一緒に清掃活動がんばった。ふだん使っている公園がきれいになってよかった。できるだけ地域活動に参加して、地域の人たちとの交流を深めていきたい。
- きれいになった所を見ると、とても気持ち良かったので、来年も参加したいと思いました。
- クリーンシティで草取りをしているときに、根が深くてとりにくい草がたくさんあって大変だったけど、地域の方々毎年やっていますすごいと思いました。
- 最初は少しめんどくさいなと思っていたけど、一生懸命草を取っていると地域の人たちからたくさん褒めてもらい、とても嬉しかったです。

6月20日(木)には1年生が自分の住んでいる地区に出向いて小学生とともに活動を行う「地域貢献活動」があります。当日は公民館内や周辺の清掃、公園の草取りなどを行います。小学生を指導しながら小学生の良き手本となれるように積極的に活動に取り組み、「地域に愛される平中生」となれるようがんばってほしいと思います。



<6月の主な行事>

- | | |
|---|-------------------------------------|
| 3日(月) 2年生内科検診
部活動中止(～6日)
PTA運営委員会 | 18日(火) 県学力実態調査 |
| 5日(水) PTAあいさつ運動(～7日) | 19日(水) 2年生歯科検診 CS推進委員会Ⅱ
部活動完全休養日 |
| 6日(木) 前期中間考査1日目 | 20日(木) 1年生地域貢献活動 |
| 7日(金) 前期中間考査2日目 | 24日(月) 3年生内科検診 |
| 8日(土) 中体連陸上競技大会 | 25日(火) 3年生進路学習会
PTA運営委員会 |
| 10日(月) 教育相談(～21日) | 26日(水) 1年生自然教室説明会・学級懇談会 |
| 12日(水) 部活動完全休養日 | 27日(木) 3年生歯科検診 部活動完全休養日 |
| 13日(木) 1年生耳鼻科検診 | 28日(金) 地区別生徒集会Ⅱ |
| 14日(金) 銀杏会花植え作業 | |
| 17日(月) 眼科検診 | |

